

EE UU reitera a la Generalitat que defiende una España fuerte y unida

La Casa Blanca y la Fundación Carter frenan en seco los intentos del Gobierno catalán de implicarles en la estrategia de apoyo al soberanismo

ÀNGELS PIÑOL / JOAN FAUS
Barcelona / Washington
Estados Unidos propinó ayer un revés al independentismo catalán al desmarcarse del proceso secesionista de Carles Puigdemont. El presidente de la Generalitat realizó hace 10 días una gira por ese país y repitió el viaje el viernes pasado para entrevistarse con Jimmy Carter en busca de apoyo exterior al referéndum ile-

gal que pretende celebrar en septiembre. La Embajada de EE UU y la fundación del expresidente norteamericano emitieron ayer de forma simultánea sendos comunicados en los que se alejan del *procés*. Washington conside-

ra que el caso catalán es un "asunto interno" y reafirma su profundo compromiso con una "España fuerte y unida". La Fundación Carter, por su parte, revela que informó a Puigdemont de que no se implicará en su plan.

La Embajada estadounidense subraya que la posición del Gobierno de Donald Trump es la misma que la de Barack Obama y que España es "un aliado vital, socio y amigo". La Generalitat reaccionó a este frenazo en seco acusando al Gobierno de Mariano Rajoy de haber influido para que Estados Unidos emitiera este comunicado y negando que hubiera pedido apoyo a Carter. **PÁGINA 13**

Puigdemont sugiere a sus consejeros indecisos que abandonen el Gabinete **PÁGINA 14**

Una enviada de EL PAÍS visita el régimen que desafía a Washington

Corea del Norte despreja las amenazas de Trump

MACARENA VIDAL LIY, **Pyongyang**
Mientras Donald Trump endurece el tono y ordena el envío de un portaaviones a las costas coreanas, el Gobierno de Pyongyang despreja sus amenazas y moviliza a miles de ciudadanos en los ensayos del desfile con el que se conmemorará este sábado el 105º aniversario del fundador del régimen, Kim Il-sung. "No nos conoce a los norcoreanos. Estamos preparados para todo, para la guerra también", asegura una funcionaria. Si hay un lugar en el mundo donde los comentarios y los tuits del presidente estadounidense sobre Corea del Norte no parecen hacer mella es, precisamente, aquí. El país hace caso omiso de las tensiones que se ciernen en torno a la península. **PÁGINA 4**



Mujeres uniformadas ensayan en Pyongyang los actos conmemorativos del próximo sábado. / ED JONES (AFP)

Una clientela cada vez más joven sucumbe a los 'sport café' y las apuestas 'online'

Hagan juego, muchachos

MARTA FERNÁNDEZ, **Madrid**
El negocio de las apuestas deportivas se ha convertido en el motor del juego en España. Los salones se han multiplicado exponencialmente y la clientela se ha rejuvenecido: ahora se inician a los 18 años. La causa hay que buscarla en las apuestas *online* y en los *sport café*. Entramos en uno de ellos próximo al Bernabéu. Junto

a los grandes ventanales, una barra generosa. Los jugadores están frente a unos terminales presididos por un caleidoscopio de televisiones. Los asientos están estratégicamente colocados para seguir los partidos casi desde cualquier ángulo. Jorge, de 20 años, apuesta a que el Madrid vencerá al Atlético. Empatán y pierde 20 euros. Pero volverá a jugar. **PÁGINA 18**



La policía sigue el rastro islamista en el atentado de Dortmund

Alemania refuerza la seguridad en los partidos de Champions

ANA CARBAJOSA, **Dortmund**
La Fiscalía Antiterrorista alemana anunció ayer la detención de una persona y el registro de dos domicilios "relacionados con el espectro islamista" en la investigación del atentado con explosivos contra el autobús del Borussia Dortmund. Marc Bartra, el jugador español herido, se recupera en un hospital de la ciudad. **PÁGINA 25**

La pugna en el Ayuntamiento de Madrid abre un conflicto entre Podemos e IU

ELSA G. DE BLAS / L. COSTANTINI
Madrid
La oposición de Izquierda Unida a las últimas decisiones de Manuela Carmena en el gobierno local de Madrid ha abierto una crisis entre esa formación y Podemos. El conflicto trasciende el ámbito municipal y amenaza con afectar al resto de alianzas entre las dos formaciones. **PÁGINA 15**

Putin dice que Washington "ha degradado las relaciones"

PÁGINA 3

ADEMÁS



Retrasos en el AVE Madrid-Sevilla y en los aeropuertos de Baleares

Dos averías eléctricas afectaron ayer a los viajes del AVE entre Madrid y Andalucía y a los vuelos de Palma, Menorca e Ibiza. **P33**

El 'ruido' de los casetes vuelve a estar de moda **P20**

Alonso correrá las 500 Millas de Indianápolis **P28**